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令和７年 5月吉日 

              

昭和中学校ＰＴＡ 

会長 湯田 雅美 

 

 

令和 7年 5月 10日（土）、ＰＴＡ会議室にて第１回運営委員会を行いましたのでご報告いたします。 

 

１．はじめに 

 

令和 7年度第 1回運営委員会を開催いたします。 

 

2．校長先生より 

 

渡部校長先生より： 

 

こんにちは。 

本日は学校公開・部活動保護者会・PTA総会 があり、長い１日で、朝から学校に来られている方も 

いらっしゃるかと思います。今日は 1日中大変だったと思いますが、今後はできることをできる範囲で、 

無理なく活動していていただきたいと思います。私の娘も中 1になるので、そちらの PTA活動にも注視し、

本校の PTA活動に関わっていきたいと考えています。 

 

3．会長より 

 

本部 湯田会長より： 

楽しく魅力な活動を目指したいと思います。 

 

4．新委員挨拶 

 

各委員会出席者より自己紹介・挨拶： 

 

・1組委員会 

・1学年委員会 

・2学年委員会 

・3学年委員会（卒対担当） 

・制服リユース担当 

・広報委員会 

・文化厚生委員会 

・選考委員会 

  

運営委員会だより 
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5．その他 

 

・今年度から会費が減額されているのに伴い、昨年まで学年委員会で実施していた茶話会という名称が、親睦

会に変更されています。その名称の変更理由は、飲食を供することを今後やめてもらう方針であるためです。 

もし夏季に開催するなど飲料が必要な場合は、できるだけマイボトル持参で行ってもらいただきたいです。 

各学年に配分する予算の 1000 円は準備するための文具や用具代として使用してください。お茶菓子などは基

本なしでお願いします。 

皆様のご協力をお願いいたします。 

・PTA 運営に不明な点は本部のほうに気軽に聞いていただければと思います。 

 

６．副校長先生より 

  

・昨年度は校内の工事で多大な迷惑をかけてしまいました。 

学校横の踏切がアンダーパスへ新たに敷設されることになり、現在西門を閉鎖し工事中ですが、今後工事の進

捗状況により通学路・踏切の移動なども考えられます。 

・PTA 各委員会に担当の教員がついています。副校長も保護者と教員の間のやり取りがスムーズにいくように

協力させていただきます。 

 

 

【お願い】 

 

・学校施設（PTA会議室を含む）を利用する場合は、事前に副校長先生に申し出てください。 

・各委員会から発行する便りも、あらかじめ、副校長先生に確認をお願いします。 

副校長先生ご確認時、修正もありますので、PDFではなく、Excel・Wordで送付お願いします。 

・PTA からの配布物は基本的にピンク色の用紙を使い、今年度も生徒数で印刷をお願いします。 

→用紙や封筒を使用の場合、PTA会議室の棚の中に用意していますのでお使いください。 

ただ近年は特別な事情がない限りスクールスタッフの方が印刷をしてくれています。 

・未確定の内容や話し合いの途中になっていることは、委員でない方に話すのを極力控えてください。 

・誤解を受けるような言動は避けてください。 

・各委員会から発行するお便りは、上部に、「PTA会員/非会員問わず配布させていただいております。ご了承く

ださい」と入れてください。 

 

今後の運営委員会の予定 

例年、年に 3回実施しております。 

学校公開のある日に合わせて予定をしておりますので、できるだけご都合をつけていただき、各委員会から 1・

2名ご参加下さいますようお願いいたします。 

 

第２回運営委員会：１０月１１日（土） 14:00～ PTA会議室にて開催予定 

第 3回運営委員会： 3月   7日（土） 詳細未定  

 ※第 3回は、会計チェックを行いますので、委員長と会計の方のご参加をお願いします。 


